

Amén. Bueno, feliz domingo.

Gracias por invitarme de nuevo. Como mencionó Darren, yo no soy el pastor Gus. Mis zapatos son menos fabulosos y mi voz es un par de tonos más baja, así que espero que te ocupes de mí. Muy bien. Oye, vamos a ver una serie en Hebreos.

Lo estamos revisando, así que vamos a continuar donde Darren lo dejó la semana pasada. Algo así como el final del cuento del capítulo cinco y luego el final del capítulo seis. Ha sido un viaje divertido. Espero que lo hayáis disfrutado. ¿Todo el mundo lo ha disfrutado hasta ahora?

¿Aprender algo? Muy bien, bien. Bueno, el título de hoy es crecer. ¿Por qué no te diriges a tu vecino y le dices que crezca?

Vuélvete hacia tu vecino y cuéntaselo. No, creces.

Muy bien, el mensaje de hoy va a estar enfocado en crecer en Cristo y no ser más un bebé, tal vez incluso un adolescente. Así que primero vamos a empezar con un cuestionario sorpresa. Así que la siguiente diapositiva. Esto es para los estudiantes de arte en la sala. ¿Alguien conoce al artista de la diapositiva?

No es el caso de Dolly. No. Picasso. ¿Quién dijo Picasso? Dave y mi esposa.

Ambos reciben la estrella de plata del día. Muy bien. Sí. Pablo Picasso. Así que Pablo Picasso es un artista famoso.

Es una especie de abuelo del cubismo. Hecho cerca de su arte. Las ventas han sido, como, de cientos. Su arte se ha vendido por cerca de mil millones de dólares. Como, más de 800 millones de dólares por todo eso.

Muy bien. Siguiendo diapositiva.

¿Alguien sabe quién es ese artista?

Picasso. Muy bien, buen trabajo, Elías. Muy bien, entonces, ¿cómo puede alguien pasar de garabatear en un cuaderno a 800 millones de dólares en ventas? ¿Nadie? Adivina.

Aventurémonos a adivinar. Practica, practica, practica, practica, practica, practica, practica. Bien, cuando somos pequeños y estamos en la escuela primaria, hay ciertas cosas que hacemos que son rudimentarias. Matemáticas básicas, contar los colores, las letras, la ortografía, cosas como esta que son fundamentales para aprender, crecer y explorar. Así que Picasso no se despertó un día y empezó a pintar cubos por todas partes.

Practicó. Cuando estaba en la universidad, tomé un semestre. Creo que ya no los tienen, pero tomé un término j para la clase de arte en París, principalmente para poder ir a caminar por París. Pero una de las cosas en las que entré fue en el museo Picasso. Y es interesante.

Puedes verlo comenzando con los pequeños bocetos en los libros, pero luego se mete a dibujar frutas y personas y cosas así. Y está esta progresión de aprendizaje y crecimiento hasta un lugar en el que tienes confianza en un bolígrafo y un lápiz, y luego, debido a que tienes confianza, tienes libertad para explorar y crear. No sé si hay algún paralelismo con el lugar al que iríamos con Hebreos, pero hay prácticas fundamentales que no se pueden saltar de la A a la Z. Tienes que ir a,

b, c, d, e, f. Tienes que comprometerte con un proceso de aprendizaje para llegar a un lugar donde puedas ser creativo y tener expresión de libertad de expresión en lo que has aprendido.

¿Entender? Bien, hay algunos fundamentos que repasaremos, pero lo que necesitarás saber por ahora es que hace miles de años, Dios tomó algunas piedras y escribió algunas instrucciones en esas piedras. No harás esto, no hagas aquello, haz esto, no hagas aquello. ¿Diez mandamientos, todos están familiarizados con ellos? De acuerdo, no voy a pedir que las recitemos porque estoy seguro de que tal vez me gustaría obtener seis de diez o siete de cada diez.

No los tengo todos memorizados. Hace un par de miles de años, Jesucristo vino a la Tierra y dijo: "Voy a escribir la ley en tu corazón". ¿Bien? Y él nos ha dado su palabra y nos ha dado su espíritu como cosas fundamentales para aprender, crecer y practicar. Esta es nuestra escuela.

Esta es nuestra escuela. Y a medida que nos comprometemos a aprender y crecer, vamos a hacer precisamente eso. ¿Bien? Así que el punto es que hay prácticas espirituales en las que podemos participar. Estamos destinados a utilizar esas prácticas espirituales.

¿Acabo de cortar? ¿He vuelto? De acuerdo. Y en última instancia, si amas algo, no sé qué estoy haciendo diferente.

Oh, mi trasero es demasiado grande.

Lo intentaré. Gracias, Mandy, la maga de la tecnología. Lo agradezco. Supongo que lo que quiero que entendamos hasta ahora, si te gusta algo, si amas algo, lo practicarás. Y la práctica hace al maestro, ¿de acuerdo?

Enfríe los frijoles. Enfríe los frijoles. Muy bien, así que volvamos a Hebreos, volvamos a lo básico, la siguiente diapositiva. De nuevo, este es Hebreos capítulo 511 al 14. Vamos a tratar de leer esto juntos solo para, creo que leerlo juntos nos ayuda a recordarlo.

¿Están listos? Muy bien, aquí vamos. Tenemos mucho que decir sobre esto, pero es difícil dejárselo claro porque ya no tratan de entender. De hecho, sin embargo, a estas alturas, deberían ser maestros. Necesitas a alguien que te enseñe las verdades elementales de la palabra de Dios de nuevo.

Necesitas leche, no alimentos sólidos. Cualquiera que viva de la leche, siendo todavía un niño, no está familiarizado con la enseñanza acerca de la justicia. Pero el alimento sólido es para los maduros, quienes, por el uso constante, se han entrenado para distinguir el bien del mal. Amén. Gracias.

Bien, algunas cosas que quiero señalar aquí. Punto número uno, hay gente que deja de escuchar. Así que vamos a explorar un poco por qué la gente dejaría de escuchar. Punto número dos, hay algo acerca de la leche. Hay algo sobre la leche que me gustaría explorar.

La leche es buena cuando eres un bebé. Y luego hay algo relacionado con la justicia y cómo se relaciona con la madurez. Así que hay tres puntos para esta porción de las Escrituras que vamos a repasar. Escucha, leche y justicia. ¿Están listos?

Aquí vamos. Muy bien, así que la primera parte. Siguiendo diapositiva. Los rituales requieren un significado personal o se vuelven insignificantes. Así que, de nuevo, se trata de empezar diciendo,

tenemos mucho que decir sobre esto, pero es difícil aclararlo porque ya no se trata de entender y ya no se trata de entender.

Parte del griego. No soy un erudito griego, pero la palabra en el léxico es *nothros*, que significa lento, lento, aburrido, perezoso, perezoso, inerte, apático. Es un buen diccionario de sinónimos. De acuerdo, gerentes. Cualquier gerente aquí podría identificarse con lo frustrante que es tener a alguien a quien estás tratando de manejar completamente desinteresado en lo que le estás diciendo, o tal vez un padre.

¿Alguna vez has tenido esto en el que estás tratando de comunicar algo y dices, esta es la forma en que lo haces, y la persona con la que estás tratando de comunicarte está completamente desconectada? Y no importa cuánto grites, cuánto gires, cuánto saltes, no estás llamando su atención y no están haciendo lo que les estás diciendo. ¿Alguien ha tenido esa experiencia antes? Bien, entonces el escritor de Hebreos básicamente está diciendo esto, ya no sé cómo llegar a Uds.

Sigo diciendo lo mismo una y otra y otra y otra vez, y por alguna razón, te has tapado los oídos, y esto te parece poco importante, y no sé cómo hacerlo importante para ti. Estoy tratando de decirte lo básico, pero sigo teniendo que alimentarte con cuchara y alimentarte con cuchara y alimentarte con cuchara y alimentarte con cuchara. No estás creciendo. Eres un bebé de 30 años. Madura.

Bien, entonces la forma en que Dios diría esto es en Isaías 20:9-13. Dice: "Esta gente se acerca a mí con la boca". Me honran con sus labios, pero sus corazones están lejos de mí. Sus corazones simplemente no están en esta cosa. Lo están haciendo por.

No sé por qué. Su adoración hacia mí se basa en reglas meramente humanas que se les han enseñado. Así que estaba tratando de pensar en algunas razones por las que en mi vida, simplemente me vuelvo aburrido, como si no estuviera interesado. Y mi esposa puede dar fe de algo de esto. Hay algunas ocasiones en las que mi esposa está tratando de comunicar algo que es importante para ella.

Y yo he tenido un día largo o lo que sea, y mis ojos comenzarán a ser, cualquier otro esposo es culpable de ello. Solo soy yo. Arrepentido. Soy el único malo bueno aquí. Pero en ese tipo de casos, es obvio que es importante para ella.

Simplemente no me estoy involucrando a su nivel. Por alguna razón, no es personal para mí. Así que no soy capaz de entrar en su espacio y experimentar lo mismo y entender por qué es importante. Así que la falta de empatía o simplemente no ves cómo se relaciona contigo, así que empiezas a desconectarte. Así que esa es quizás una de las razones por las que las personas parecen tener problemas de audición es que no entienden por qué es importante.

Entender. Bien. Otra razón sería tal vez el orgullo. Encontré esto en mi vida. Hay otras razones que mencionaré.

Pero una razón para mí es el orgullo. Si creo que entiendo algo, no estoy realmente abierto o receptivo a tu opinión sobre ese algo. Si siento que lo entiendo y estás tratando de decirme cómo hacerlo de manera diferente, retrocede. Este es mi espacio. Sé cómo hacer funcionar una aspiradora.

Sé cómo lavar los platos o lo que sea, lo tengo. Déjame en paz. Así que no estoy abierto ni receptivo a los aportes. No te escucho a ti ni a tu perspectiva sobre cómo podría hacer eso de manera diferente. El orgullo, es pecado.

Y la tercera, esta es probablemente la más identificable para mí. Es algún tipo de creencia falsa o simplemente una falta general de fe sobre algo. Así que tal vez sea solo yo, pero tal vez algunos de nosotros podamos relacionarnos con la culpa, la vergüenza, la condena, el rechazo. Cuando has aceptado una mentira sobre algo y crees que esa mentira está por encima de la palabra de Dios, que eres rechazado o que nunca serás lo suficientemente bueno o que lo que hagas no importa. Lo hace, y eso es mentira.

Pero cuando crees, cuando aceptas y consumes esa mentira, comienzas a desentenderte de la verdad. Porque, ¿qué importa, qué importa si me comprometo? No me va a beneficiar en nada o Dios no va a venir o lo que sea. Así que comienzas a alejarte. ¿Tiene sentido?

Bien, esas son solo algunas de las razones. Probablemente haya más. Pero sin un significado personal para el ritual, simplemente se vuelve insignificante. Y entonces el escritor de Hebreos está tratando de decir, oye, agudiz tus oídos. Esto es importante para ti.

Esto es importante para ti. Escuchen lo que estoy diciendo. Bien, aquí dice que necesitas leche, no alimentos sólidos. Siguiendo diapositiva. Arrepentido.

Cualquiera que viva de la leche, siendo todavía un niño, no está familiarizado con la enseñanza acerca de la justicia. Así que voy a tomar un pequeño desvío y le daré la bienvenida a que lo lleve conmigo si tiene su Biblia para 1 Pedro, capítulo uno. Y voy a empezar en el versículo 17, y voy a recorrer todo el capítulo dos hasta el versículo diez. Y el desvío nos va a llevar a través de este versículo, pero también a algunas cosas del Antiguo Testamento acerca de las enseñanzas elementales. Así que otra forma de decir elemental es solo el comienzo.

Así que, de todos modos, el jardín de infantes es el comienzo de su viaje de aprendizaje para la escuela. Y algo de lo que leeremos aquí es el comienzo de un viaje de fe. No significa que lo sea. Que es tonto o intrascendente. Es solo el comienzo.

Enfríe los frijoles. Enfríe los frijoles. Muy bien. Un Pedro, capítulo uno, versículo 17.

Va a ser largo, así que te insto a que trates de quedarte conmigo. Aquí vamos. Además, estoy leyendo la biblia de mi hija. ¿No es agradable? Creo que es Niv.

Ya que invocáis a un padre que juzgue imparcialmente el trabajo de cada uno, vivid aquí vuestro tiempo como extranjeros con temor reverente. Así que está diciendo de nuevo, tenemos un padre. Él te va a juzgar imparcialmente. Él no te va a juzgar en base a lo que otra persona está haciendo. Él te va a juzgar en función de lo que estás haciendo.

Y él está diciendo, Ud. es un extranjero aquí. Esta no es tu casa. ¿Muy bien? Estados Unidos no es tu hogar. Minnesota no es tu hogar.

Ward no es tu hogar. El cielo es tu hogar porque el cielo es tu hogar. Vive tu vida con miedo, con miedo reverente. Porque sabéis que no fuisteis redimidos de la vana manera de vivir de vuestros

antepasados, sino con la sangre preciosa de Cristo, un cordero sin mancha ni defecto. Así que no me detendré después de cada versículo.

Pero aquí de nuevo, solo para que quede claro. No fuiste comprado o redimido de este mundo por chatarra. No fuiste comprado o canjeado por un automóvil. No fuiste comprado ni redimido por una casa. No fuiste comprado ni redimido por tu trabajo, ni por tu educación, ni por tu línea familiar, ni por nada.

Fuiste comprado, redimido y rescatado del infierno por el cuerpo de Jesucristo. Sacrificio y sangre. Hay un significado en el intercambio con el que te compró. No sacó algo normal y común de un estante y dijo: "Te compraré por esto". Él se tomó a sí mismo y se hizo pecado por ti para que pudieras llegar a ser la justicia de Dios en Cristo.

Su cuerpo en la cruz te compró. ¿Está claro?

Él fue escogido antes de la creación del mundo y revelado en estos últimos tiempos por amor a vosotros. A través de él, usted cree en Dios, quien lo levantó de entre los muertos y lo glorificó para que su fe y esperanza estén en Dios ahora que se ha purificado al obedecer la verdad. Así que obedecer la verdad es parte de lo que te purifica en relación con el sacrificio de Cristo. Para que tengan amor sincero el uno por el otro, ámense el uno al otro profundamente desde el corazón. Porque habéis nacido de nuevo, no como simiente corruptible, sino incorruptible por medio de la palabra viva y duradera de Dios.

Todas las personas son como la hierba, su gloria y las flores del campo. La hierba se seca y las flores caen, pero la palabra del Señor permanece para siempre. Esta es la palabra que les fue predicada. Así que esta es una gran configuración. Aquí viene la leche.

Así que parte de lo que estamos aprendiendo aquí es que hay una enseñanza inicial que dice: Dios te redimió. Y ahora hay un anhelo de entender eso más. En el capítulo dos, dice, por lo tanto, que te deshagas de toda malicia, engaño, hipocresía, envidia, calumnia, todo tipo. Al igual que los bebés recién nacidos, anhelan la leche pura y espiritual para que por medio de ella puedan crecer en su salvación. Ahora que has probado eso, el Señor es bueno, así que no lo es.

Nada de esto quiere decir que la leche sea mala, que la leche sea fantástica. Y un bebé anhela la leche. Están pidiendo a gritos la leche de su mamá y el bebé no puede alimentarse solo. Así que él está diciendo, aliméntame más, aliméntame más, aliméntame más. ¿Derecha?

Y entonces, lo que él está diciendo aquí ahora es, está bien, Uds. han probado y visto que el Señor es bueno. ¿Por qué seguirías probando cosas del mundo de las que Dios te rescató, de las que pagó para que fueras removido? ¿Por qué seguirías participando en cosas asquerosas y desagradables cuando hay esta leche espiritual disponible para que la comas? Y él está diciendo, no te detengas ahí. Así que, sí, vuélvete hacia aquí.

Anhela la leche espiritual. Dejen de participar en esta basura de aquí. Gira en esta dirección. Y ahora, mientras lo haces, dice, cuando vienes a él, la piedra viva, rechazada por los humanos, pero escogida por Dios, preciosa para él. Ustedes también, como piedras vivas, están siendo edificados en una casa espiritual para ser un sacerdocio santo, ofreciendo sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.

Continúa diciendo: "Estoy colocando una piedra en Sion, una piedra angular preciosa". Y algunos tropezarán con él, otros serán aplastados. Y los que tropiezan están en el versículo ocho, porque desobedecen el mensaje. Bien, dice, pero luego versículo nueve, Uds. son un pueblo escogido, un sacerdocio real, una nación santa, la posesión especial de Dios para que Uds. puedan declarar las alabanzas de aquel que los llamó de las tinieblas a su luz maravillosa. Una vez garantizas un pueblo, pero ahora eres un pueblo.

Antes no habías recibido misericordia, pero ahora tienes misericordia. Bien, ese fue un viaje más largo. Todavía no he terminado, pero vamos a seguir retrocediendo en el tiempo hasta el templo. Así que espero que sigas conmigo un poco. La leche es buena.

La leche es fundamental, y requiere que te alejes de otras cosas para recibir esta leche pura y espiritual. Entonces, en la siguiente diapositiva, verás una imagen del original, el templo Og. Era una tienda de campaña, y esta tienda parece un poco larga allí. Tiene aproximadamente el ancho de una cancha de baloncesto. Así que no es súper grande, pero es una tienda de campaña.

Y dentro de esa carpa, se veían algunos tabiques o, como, hay una forma de las cosas, la forma en que suceden las cosas aquí. Y el punto de este templo que se estableció fue que esta es una manera o un método para que Dios diga, así es como te acercas a mí. Así es como te vuelves justo. Así que si tu conciencia fue removida, él está diciendo, aquí hay un método para que te acerques a mí y limpies tu conciencia. Así que el término ofrenda es corbin, que en realidad solo significa, acercarse.

Acércate a mí. Entonces, en los tiempos del Antiguo Testamento, estas son personas que son como. Están viajando por el desierto. Así que tienes que ponerte en ese espacio en el que sentirías y escucharías grava bajo tus pies. Se oía el viento que venía por el valle.

Se oía y se veía el viento agitando las paredes de las tiendas. Supongo que sí. Pero a medida que subes. Vienes por una razón. Tienes una motivación para venir aquí y traes algo.

Vas a traer un animal de algún tipo. Y el animal que traes es una cierta clase de animal, lo que significa que no es un pedazo de chatarra. No sé de qué otra manera decir eso. No es defectuoso, no está roto, es algo de valor y es algo que es costoso. Y la razón por la que traes a ese animal es porque, de nuevo, estás tratando de acercarte a Dios.

Quieres acercarte a él. Así que a medida que te acerques, vamos a tomar algunas diapositivas que recorren rápidamente los elementos que verías en este templo. Lo primero que verías es una cortina que dice, está bien, voy a entrar tan pronto como pases esa cortina. La siguiente diapositiva te mostrará que lo más grande que verías está a la derecha. Ese es el altar.

Así que eso es 7 pies por 7 pies cúbicos, 4 pies de alto. Es un altar grande, y con él tendrías tu animal, tu cuenco, o lo que sea que el sacrificio requiera. Uds. verían a algún sacerdote vestido con una túnica sacerdotal. Así que Darren habló la semana pasada de cómo ese sacerdote es nombrado por Dios. No es solo un tipo, no es Larry de la tienda.

Es un sacerdote que es nombrado, apartado por Dios para hacer estas cosas. Y hay un lavabo. Así que lo que harías es que te acercaras a tu animal, y hacerlo es como una señal de confesión y arrepentimiento. Y parte de lo que harías es poner tu mano sobre ese animal y confesar tu pecado.

Y la imposición de manos está diciendo, esta es una señal visible de algo invisible que está sucediendo.

Estoy transfiriendo mi culpa a este animal. Y entonces venía el sacerdote, se lavaba ceremonialmente, se limpiaba, y tomaba tu sacrificio como mediador y mataba la cosa. La sangre vital se derramaba y luego la asaba. Bien, la siguiente diapositiva de nuevo. Detrás de toda esa escena hay otra carpa, otro lugar secreto.

A esto se le llama el lugar santo, y solo al sacerdote se le permitía regresar allí. Así que el mediador entraba y salía de este lugar. Un montón de escrituras del Antiguo Testamento dirían que, aunque esté oculto de ti como la persona que viene, Dios sabe y ve lo que está sucediendo en este lugar, él sabe y ve la condición de tu corazón. Y conoce y ve la condición del sacerdote y del mediador, si están haciendo las cosas apropiadamente o si su condición es apropiada. Así que nada está escondido del Señor, ni siquiera allí.

Pero dentro de ahí, en la siguiente diapositiva, de nuevo, se verían tres elementos. Una es la lámpara. Esto pretende ser una señal de que Dios es tu luz. La única fuente de luz en este lugar es la menorá que hay allí. Algunas personas dirían que tenía la forma de un árbol para recordarles el jardín del Edén, cosas así.

No sé. Del otro lado. Así que a su izquierda, Uds. verían esa lámpara que emite luz. A su derecha, Ud. vería una mesa de pan, doce panes, simplificando las doce tribus de Israel. Y de nuevo, recordamos las palabras que Jesús dijo: Yo soy la luz del mundo.

Yo soy el pan de vida. Y luego, directamente frente a ti, habría otra cortina. Y justo en frente de esa cortina, está este altar de incienso que está continuamente encendido, ardiendo incienso continuamente. Y esto podría significar las oraciones del pueblo de Dios. Justo detrás de ese altar de incienso y justo detrás de esa otra cortina está el arca del pacto.

Aquí es donde se colocan las tablas de piedra, la ley, dentro de ella, junto con un par de cosas más. Pero este es el propiciatorio. Así que estos querubines cubrirían el arca, el altar. El sumo sacerdote regresaba aquí una vez al año como parte del ritual de ofrenda por el pecado. Así que estamos atascados en esa diapositiva.

Si podemos volver a avanzar un poco. Sí, ese tipo. Así que sólo en una época del año, algunas personas dicen que el sacerdote, el sumo sacerdote tenía cascabeles en su túnica. Entonces, si regresaba allí incorrectamente, el tipo moriría. Pero esta arca es un símbolo de la presencia de Dios.

Es un símbolo de su poder. Pero los querubines, eso se llama el propiciatorio. Así que la misericordia triunfa sobre el juicio en ese lugar. Así que solo una referencia visual rápida. Siguiendo diapositiva.

Una vez más. Así que fundamentalmente cosas de la vieja escuela. La rectitud requería sacrificio. Cometí un pecado. Tengo que encontrar un animal que no sea solo un animal chatarra, sino un animal puro, un animal caro.

Estoy caminando por el campamento o haciendo un viaje con este animal a una tienda de campaña. Mi motivación es que yo sea justificado ante Dios. Quiero ser justo. Quiero estar cerca de Dios. Quiero la cercanía de Dios en mi vida.

Se me presentaría un altar enorme. Olía y veía carne quemada. ¿Bien? Y allí habría un sacerdote con sus vestiduras sacerdotales. Hay un lavabo.

Hay otra cortina con cosas que no puedo ver dentro de ella, con luces, pan e incienso, y luego otra cortina con la presencia de Dios. Y se puede ver allí que Hebreos diez, la ley es sólo una sombra de las cosas buenas que están por venir, no las realidades mismas. Por esta razón, nunca puede, por el mismo sacrificio, repetido sin cesar año tras año tras año, perfeccionar a los que se acercan a adorar. De lo contrario, ¿no habrían dejado de ofrecerse adoradores, habrían sido purificados de una vez por todas y ya no se habrían sentido culpables por sus pecados? Pero esos sacrificios son un recordatorio anual de los pecados.

Es imposible que la sangre de toros y machos cabríos quite los pecados. Vaya. Lo logramos. Así que ese es un viaje del Antiguo Testamento. Lo que quiero superponer a ese proceso fundamental es tomar al Jesucristo del Nuevo Testamento, y ponerlo por encima de este modelo por un segundo.

Así que lo primero es ese altar. Así que recuerda, estás imponiendo tus manos y estás transfiriendo la culpa a este animal y luego matándolo. En el Nuevo Testamento, la Biblia dice que Jesús se hizo pecado por ti para que pudieras convertirte en la justicia de Dios en Cristo. Jesús es nuestro sacrificio puro. Jesús asumió nuestra culpa y nuestra vergüenza.

Él se convirtió en eso, y fue clavado en la cruz. Ese sacrificio se completó de una vez por todas a través de la muerte y resurrección de Cristo. En segundo lugar, ese lavabo donde los sacerdotes se lavaban en la ceremonia. En el Antiguo Testamento, usted haría que Juan trajera un bautismo de arrepentimiento, donde usted sería bautizado en agua y resucitado. Ese es un símbolo de arrepentimiento.

Además, la Biblia dice que Jesús te bautizará con fuego. Él te bautizará con el Espíritu Santo y con fuego. Así que hay algo que va a ser hecho nuevo dentro de ti a medida que aceptes el sacrificio de Cristo y recibas el Espíritu Santo dentro de esa cortina. Jesús diría que yo soy la luz del mundo. Así que Jesús es tu luz.

En su luz, tú ves la luz. Jesús dijo: Yo soy el pan de vida, come de mi carne, bebe de mi sangre. Y Jesús es nuestro mediador de un nuevo pacto, él vive siempre para interceder por nosotros ante el trono de Dios. Para que ese candelabro, ese pan y ese altar de incienso vuelvan a estar todos. Uds. podrían ponerlos justo encima de Cristo.

Cristo está cumpliendo esto. Y finalmente, Cristo está cumpliendo la ley. Así que los Diez Mandamientos, los querubines, el lugar santo cuando Cristo murió no mencionaron esto la semana pasada. Esa cortina que separaba el lugar santo del lugar santísimo fue rasgada para que ahora tú y yo, cualquiera que acepte a Cristo, tengamos libre acceso para encontrar misericordia y gracia en nuestro tiempo de necesidad. Tenemos libre acceso en cualquier momento para ir directamente a ese lugar santísimo, al lugar santísimo a través de la sangre de Cristo.

Así que si volvemos a eso. Oye, ¿por qué no estás escuchando? Hay algo de magnitud allí a lo que podemos acostumbrarnos o con lo que podemos familiarizarnos, que Jesucristo murió por mis pecados. Eso se convierte en una especie de hecho o un ritual que podemos repetirnos unos a otros y llamarnos cristianos, y pierdes la magnitud. Al igual que la inmensidad y el peso de lo que Cristo realmente hizo físicamente, se hizo pecado por ti.

Fue asesinado en un árbol. Él se condenó para que pudieras ser llamado la justicia de Dios en Cristo y para que pudieras tener acceso libre y voluntario al poder del Espíritu Santo. El mismo poder que resucitó a Cristo de entre los muertos está vivo en ti.

No queremos perder eso de vista. Bien, ¿así que somos buenos con la leche? Eso es leche, de acuerdo. Hebreos 5:13 dice: "El que vive de leche es todavía un niño y no está familiarizado con la enseñanza acerca de la justicia". El alimento sólido es para los maduros, que por el uso constante, se han entrenado para distinguir el bien del mal.

Bien, como hemos comentado, la leche es increíble. La leche es excelente. Todavía me encanta la leche, pero si todo lo que haces es vivir de la leche, tu crecimiento se atrofiará. Así que hace varios años, Maya y yo fuimos a Inglaterra a visitar a unos amigos, y hay una antigua ciudad romana llamada Bath. ¿Alguien ha oído hablar del baño antes?

¿Es como una antigua casa de baños romana? Nuestros amigos nos llevaron a la tienda de bollos más antigua de Inglaterra, o tienda de té, lo que fuera, en Inglaterra, la tienda de bollos Sally Lund. Y esta estructura original de 15 centenas estaba, como, en el sótano todavía. Y entonces puedes caminar allí y ver esta cosa, y es como si los seres humanos tuvieran 4 pies de altura. Es decir, realmente tienes que agacharte allí.

No exagero. ¿Lo estoy? Como, fue súper corto. Tal vez medía 5 pies. Pero la desnutrición había atrofiado el crecimiento de los seres humanos porque no tenían, por ejemplo, alimentos saludables para comer.

Eran solo un pequeño bebé humano. Eran pequeñitos, ¿verdad? Así que, alabado sea Dios, vivimos en Estados Unidos. Puedo comer lo que quiera cuando me apetezca. Puedo comer bistec y helado y doritos y lo que sea, puré de papas, demasiado.

Pero tenemos un banquete espiritual disponible para nosotros en todo momento. Y si nunca abrimos este libro, y si nunca somos desafiados en nuestra fe, vamos a seguir siendo un pequeñito, pequeño, pequeño niño cristiano o una niña. Así que hay algo en la leche que te inspirará a seguir con ella y a perseverar en los momentos difíciles. Y si no tienes, vas a seguir siendo una personita espiritual. Eso es más o menos grande.

Y vas a seguir necesitando que alguien te dé de comer con cuchara y te dé de comer con cuchara y te dé de comer con cuchara y te dé de comer con cuchara. Cuando lo que leemos de Pedro dice, oye, tú eres un sacerdocio real. Eres una casa espiritual. Deberías tomar territorio y ordenar que las cosas sean como deben ser. No tienes que aguantar el entorno en el que te encuentras.

Puedes crear algo. Eres una piedra viva. Ud. es un sacerdocio real. Toma dominio. Puedes tomar territorio.

Así que supongo que lo primero que tenemos que hacer es enseñar acerca de la justicia y distinguir el bien del mal son los otros dos puntos que quería hacer allí. La siguiente diapositiva dice, ¿qué es la justicia? Una vez más, sabemos que la justicia no es equivalente a tus obras. Dice que no hay justo. No, ni uno.

Uds. son salvos no por sus obras, para que nadie se gloríe. Así que la justicia realmente se reduce a la fe. Abraham creyó en Dios, y se le atribuyó justicia. Los justos viven por fe. La fe viene al oír a los que me aman obedecerme.

Jesús dijo, y Dios dijo: Yo escribiré la ley en sus corazones. Así que la justicia en el modelo del Antiguo Testamento es yo tomando una. Un animal a un sacerdote, transfiriéndole el pecado y la culpa. En el Nuevo Testamento, es tomar la obra terminada de la cruz, y por fe, es aplicarla a mi vida. Es permitir que el Espíritu Santo me dé poder para decirle sí a él y no al pecado.

Y cuanto más y más y más hago eso, más y más fuertes se vuelven mis músculos de fe. Así que en Juan 16, Jesús lo dijo de esta manera acerca del Espíritu Santo, él dice, y él, cuando venga, convencerá al mundo con respecto al pecado y la justicia y el juicio con respecto al pecado porque no creen en mí. Con respecto a la justicia, porque yo voy al Padre y ustedes ya no me van a ver. Y con respecto al juicio, debido a que el gobernante del mundo ha sido juzgado, una de las palabras clave que quiero destacar es que cuando venga, él condenará. Así que el Espíritu Santo está aquí para convencerte de algunas cosas.

El pecado, la justicia, el juicio con respecto al pecado porque Ud. no lo cree. La incredulidad es pecado en justicia porque ya no me verán. Así que la justicia se puede equiparar a la fe. Esa es la evidencia de su vida vivida. Dios, es que usted crea, no basado en lo que está viendo, no basado en sus circunstancias, sino que está creyendo en la palabra de Dios.

Estás creyendo que Jesucristo tiene una obra por delante que hacer.

Y debido al juicio, debido a que el gobierno del mundo ha sido juzgado, Tito lo diría de esta manera. Tito 2:11. Porque la gracia de Dios ha aparecido, trayendo salvación a todos los hombres, instruyéndonos así, la gracia de Dios, el Espíritu Santo, trayendo salvación, instruyéndonos a negar los deseos impíos y mundanos y a vivir sensata, justa y piadosamente en el siglo presente, esperando la esperanza bienaventurada y la manifestación de la gloria de nuestro gran Dios salvador Jesucristo. Cristo. Así que el Espíritu Santo está aquí para convencer y obligar.

La siguiente diapositiva es una especie de conclusión de las cinco cosas de Hebreos. Así que, de nuevo, estamos hablando de sus oídos, estamos hablando de leche, y estamos hablando de justicia, y vamos a hacer la transición al capítulo seis, que va a hablar de dejar atrás las cosas elementales y crecer. Y en Romanos siete, si lees Romanos seis, Romanos siete y Romanos ocho, es la condición humana toda envuelta. Y en Romanos siete, justo en el medio, Pablo básicamente está diciendo esto. Así que encuentro esta ley en funcionamiento.

Aunque quiero hacer el bien, el mal está ahí conmigo. Sabes, me sentía así antes. Quieres hacer el bien. Te sentías convicto por algo. Dios me está diciendo que deje de hacer esto o que empiece a hacer aquello.

Quiero hacer el bien. El mal está ahí conmigo. Estoy tentado a seguir haciendo eso. Es cómodo. Me acostumbré.

Tengo un hábito. No puedo parar. Soy adicto, sea lo que sea en mi ser interior, me deleito en la ley de Dios. Así que no es que esté odiando a Dios. Realmente quiero agradar a Dios.

Me deleito en la ley de Dios. Pero veo otra ley obrando en mí, haciendo la guerra contra la ley de mi mente y haciéndome prisionero de la ley del pecado que obra dentro de mí. Está atascado. Está atrapado. Quiere agradar a Dios.

Está atado a su carne. ¿Alguna vez uno se ha sentido así? ¡Qué desdichado soy! Esto no tiene remedio. ¿Quién puede salvarme?

¿Quién me libraré de este cuerpo que está sujeto a la muerte? Gracias sean dadas a Dios, que me libra por medio de Jesucristo nuestro Señor.

Hay una convicción que viene al Espíritu Santo. Los fundamentos te enseñan lo suficiente sobre el bien y el mal para saber cuándo algo está bien. Y cuando algo anda mal y cuando confiesas a Jesús como Señor, el Espíritu Santo va a tomar residencia dentro de ti, vas a ser golpeado con esto, y el Espíritu Santo va a comenzar a pincharte de ciertas maneras, para decir, tal vez debería dejar de hacer esto, y tal vez debería comenzar a hacer aquello. Y a medida que ocurre ese pinchazo, tienes una opción. ¿Vas a seguir siendo un bebé o vas a crecer?

Al crecer dice, voy a negarme a mí mismo esta cosa. Voy a dejarlo a un lado ahora. No voy a vivir así por más tiempo. Voy a tomar una decisión ahora mismo en este milisegundo de no participar. Voy a elegir ahora mismo en este milisegundo por fe seguir a Dios.

Y no importa lo que sea. Podría ser un pecado grave. Podría ser algo que Dios te está impulsando a hacer.

Pero no actuar de acuerdo con eso es pecado. Y la gracia de Dios a través del Espíritu Santo te va a obligar a hacer lo correcto. Cuanto más te resistes, más insensible te vuelves. Cuanto más dices que sí, más inspirado te vuelves. La obediencia a través de la fe es tu victoria.

No puedes forzar el pecado en tu vida, y no puedes vencerlo por tu cuenta. De lo contrario, ¿por qué tendría que morir Cristo? Si pudieras hacerlo, podrías obtener el crédito por ello. No puedes. No puedes hacerlo.

Alabado sea Dios por haber enviado a su hijo Jesucristo. Él te da la victoria. Así que cuando estás luchando en esas circunstancias, tienes la opción de participar, de resistir. O si estás atrapado en el medio, como yo lo estoy a menudo, simplemente dices, Dios, estoy abrumado. Quiero participar en esto, y probablemente lo voy a hacer.

Por favor, ayúdame. Por favor, quítame estos deseos. Por favor, quita esta carga de mi alma y de mi mente. Con fe, ofrécelo como una oración. Si estás atascado y observas lo que sucede, él te ayudará.

En 1 Corintios 10:13, dice: "Ninguna tentación os ha sobrevenido, excepto la que es común a la humanidad". Dios es fiel. Él no permitirá que seas tentado más allá de lo que puedas soportar. Pero cuando seas tentado, él te dará una salida para que puedas soportarlo. Amén.

Descubrí que, cuando Maya y yo estábamos saliendo, nos comprometimos a mantenernos puros, lo que sea que eso significara, no tener relaciones sexuales antes de casarnos. Y como parte de ese límite, dijimos, ¿sabes qué? Si empezamos a besarnos, está sobredesarrollado. Así que nuestro primer beso fue el día de nuestra boda. Pero eso no significa que no estuviéramos tentados.

La tentación encontró un camino a través de cualquier límite que estableciéramos. La tentación encontró un camino a través de ese muro, a través de esa barrera. Pero Dios es fiel. Cada vez que la tentación comenzaba a llegar, se proporcionaba una forma de escapar. Alguien llamaría a la puerta, lo que sea.

Solo tienes que aceptar esa vía de escape. ¿Tiene sentido? Tienes que decirle sí a Dios en ese momento y reconocer que él está ahí contigo como mediador para ayudarte. Santiago 4 dice que de otra manera dice: Sométanse, pues, a Dios. Resiste al diablo.

Él huirá de ti. Así que, de nuevo, estás desarrollando tu músculo de fe. Estás diciendo, quiero hacer esto, pero debido a mi fe y mi compromiso con Dios, voy a resistir que Dios me ayude. Y lo hace.

Romanos 12 lo expresa de esta manera, dice, esto se trata de la parte del uso constante. Así que no te conformes al patrón del mundo, sino transfórmate por medio de la renovación de tu mente. Entonces podrás probar y aprobar cuál es la voluntad de Dios, su voluntad buena, agradable y perfecta. Por lo tanto, una ingesta constante de la palabra de Dios es su mejor defensa para que este tema no se vuelva aburrido.

Lo que sea que diga, sea transformado por la renovación de su mente. Así que he dado esta analogía antes. Lo diré de nuevo muy rápido. Nuestra familia solía beber mucho batidos. Y la taza de batido se volvía asquerosa y desagradable y la película se pegaba al exterior.

Pero te das cuenta de que cuando pones eso debajo del grifo, simplemente abres el grifo. Y si dejas que el grifo corra el tiempo suficiente, comenzará a expulsar los trozos de arándano o fresa o yo, cualquier suciedad que quede allí. Esa agua, esa agua viva, a medida que se vierte a través de esa taza, comienza a expulsar la mugre y la suciedad que está atascada allí. ¿Derecha? Así que creo que es una buena analogía.

Creo que también para nuestra alma. Tenemos cosas que se nos pegan en el alma y el residuo se queda ahí. Pero a medida que participamos de la palabra viva de Dios, a través de la lectura de la Biblia, a través de la adoración, a través de la comunión, esa agua viva comienza a romper las cosas y a expulsarla y a sacarla de nuestra vida. Y no es por ningún trabajo nuestro. Con solo mirarlo, participando de su bondad, recibimos su vida y su luz.

Bien, me voy a quedar corto de tiempo para esto, pero aquí, permítanme, permítanme comenzar a terminar. Iba a pedirle al equipo de adoración que volviera. No sé si quieres empezar a prepararte para eso, pero vamos a retomar Hebreos seis un poco más en detalle que la semana siguiente. Pero permítanme leer algunas cosas y ponerle un lazo a esto. Esperemos que esto tenga sentido hasta ahora.

Terminando el capítulo cinco. Bien, en el capítulo seis, en la siguiente diapositiva, dice, por lo tanto, vayamos más allá de las enseñanzas elementales acerca de Cristo. Así que todo lo que acabamos de hablar es fundamental. Es elemental. Jesucristo te ama.

Él dio su vida por ti. Hay vida en Dios, hay victoria sobre el pecado. Así que vayamos más allá de eso, seamos llevados hacia la madurez, no pongamos de nuevo el fundamento del arrepentimiento de los actos que conducen a la muerte o la fe en Dios o la instrucción, los ritos de limpieza, la imposición de manos, la resurrección de los muertos, el juicio eterno, si Dios lo permite, lo hará. Así que esto básicamente es, es por eso que quería pasar por ese tobogán del templo. Así que este versículo, si lo llevamos de vuelta a la imagen del templo, se veía como una cruz.

El arrepentimiento en el Antiguo Testamento era el bulo. Yo traía un toro, o una oveja, o un cordero, o lo que el sacrificio requería. En el Nuevo Testamento, esto es confesión. Por eso dice, no vuelvas a poner el fundamento del arrepentimiento que lleva a la muerte y de la fe en Dios. Así que la fe en el Antiguo Testamento, de nuevo, estás trayendo animales y sacrificios por obediencia a la ley porque quieres estar cerca de Dios.

En el Nuevo Testamento, esto es obediencia al Espíritu Santo y a su palabra escrita, los ritos de luz purificadora que se presentan en Hebreos 6. Una vez más, el Antiguo Testamento habla de la palangana del lavado. El Nuevo Testamento es el bautismo, la imposición de manos. En el Antiguo Testamento, estoy transfiriendo la culpa a este animal, y ese animal está asumiendo ese pecado, y ese pecado está siendo asesinado. En el Nuevo Testamento, la imposición de manos es más tratada.

Transferencia de bendición. Así que, de nuevo, sigue siendo una transferencia invisible a través de un acto físico, pero está más relacionada con la bendición y la autoridad. Resurrección de los muertos. Jesús simplemente dice: Yo soy la resurrección y la vida. Así que si tuviéramos que resumir todas estas cosas, todo el evangelio, Jesús dice: Yo soy la resurrección, yo soy la vida.

Y luego el juicio eterno es la última parte de Hebreos seis, dos otra vez, entraremos en eso más la próxima vez. Pero eso habla de la Gehena del Seol, Hel, el lago de fuego. Hay un gran juicio del trono blanco que viene donde todas sus obras ocultas serán expuestas y habrá una separación de ovejas y cabras.

Así que en Romanos hay un camino de Romanos, me lo voy a saltar por ahora. De nuevo, pero las enseñanzas elementales, cualquiera de Uds. que haya ido a clases de evangelismo o en un alcance puede estar familiarizado con esto. Romanos escribió, ¿eso le suena a alguien? Bien, básicamente se trata de guiar a la gente a través del arrepentimiento. Así que todo pecado se queda corto.

La paga del pecado es muerte. Hay un don de Dios para vida eterna, que mientras éramos pecadores, Cristo murió por nosotros. Así que si Ud. confiesa con su boca, cree en su corazón que Jesús fue levantado de entre los muertos, Ud. será salvo, y no hay condenación para los que están en Cristo Jesús.

A medida que continúas leyendo el capítulo seis, hay algunas preguntas sobre, oye, ¿puedo perder mi salvación? Hablaremos de eso la próxima vez, pero tal vez solo vaya a las dos últimas diapositivas.

Así que hay advertencias sobre el enfriamiento. Así que, de nuevo, estamos hablando de taparnos los oídos, estamos hablando de leche, y estamos hablando de disciplina y rectitud. Y envuelto entre cinco y seis, es decir, oye, hay cosas que deberías saber que parece que no entiendes. Y básicamente estoy preocupado por su salvación, parece que no la entiende. Y no es un caso aislado.

En la escritura de Hebreos, Jesús dice en Apocalipsis, oye, eres tibio. No tienes ni frío ni calor. Escoge uno. Escoge un bando, pero deja de tratar de bailar en el medio porque eres tibio. Te voy a escupir.

Así que Jesús, de su boca, está diciendo: "Reconozco a los que son míos y reconozco a los que no lo son". Estás jugando un juego. Eres un hipócrita. Escoge un bando y elige. El lado que elegiste es que estás tratando de hacer mitad y mitad.

No va a funcionar. Escoge uno. Además, Jesús dijo en Mateo 13 acerca del agricultor y la semilla, cómo algunos brotarían muy rápido y luego las presiones de la vida secarían esa cosa. Ya sea que se trate de suelo rocoso o malezas, alguna fruta brotaría rápidamente y luego la vida sucedería y, ¡zas!, perderías toda tu fruta. Así que hay una admonición de tener buena tierra en su corazón, de ser receptivo a las palabras de Cristo, de producir una buena cosecha.

Y finalmente, incluso en Gálatas, Pablo los reprende un poco. Está diciendo, ustedes son tontos. Estás actuando como un tonto. Viste claramente a Cristo crucificado, claramente comenzaste un camino con él. Y ahora me doy cuenta de que estás tratando de terminar la obra de Dios con tus propias fuerzas, y eso es una tontería.

Estás siendo tonto. Dios no te salvó por tus obras. Él te salvó gracias a su misericordia. Regresa a Dios. Vuelve a la misericordia.

Así que la última, última diapositiva, los dejaré con esto. Y mientras la banda de adoración nos canta, algo que quiero que contemplen. Así que en Juan 17, dice, ahora, esta es la vida eterna, que ellos te conocen a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien tú has enviado. Así que esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien él envió.
¿Conoces a Dios?

No. ¿Has leído tu Biblia esta semana? No. ¿Cuánto has orado esta semana? ¿Has ido a una misión de servicio esta semana?

¿Juraste? ¿Bebió alcohol? ¿Has dormido un cigarrillo? Nada de eso no importa. ¿Lo conoces y él te conoce a ti?

Por lo tanto, el crecimiento ocurre básicamente de una de cuatro maneras. Agregué el primero. Sabes, cuando estallé esto por primera vez, solo tenía confesión, arrepentimiento y humildad. Pero para mí, la confesión es pareja. Necesitas algo antes de eso.

Necesitas ser convencido por el Espíritu Santo. Sin una convicción del Espíritu Santo, solo estás recitando palabras. Así que supongo que el reto durante la última canción aquí es preguntar. Durante este tiempo, ¿le pedirías a Dios que te inspeccione, que le pida que traiga convicción a tu vida? Y si eso te asusta, tal vez sea algo bueno.

¿Sabes a lo que me refiero? Como, si dices Dios, ¿me condenarías por tal y tal cosa? Si no tienes fe en que Dios es real, probablemente no esperes nada a cambio. Pero si piensas que Dios es real y piensas que Dios puede hablarte y piensas que Dios está dirigiendo tu vida, si dices: Dios, ¿me convencerías de cualquier cosa que no vea en la fe?, puedes creer que lo hará. Y él te desafiará de ciertas maneras a que le digas que sí en esa cosa y que digas que no.

Él te dará la fuerza para decir que no. Amén. Muy bien, tomemos unos minutos, justo cuando terminamos para pedirle a Dios que nos escudriñe. Gracias. Me recuerda que, mientras adoramos y oramos y esas cosas, a veces si escuchas un mensaje que es sobre el pecado, puede traer mucha condenación, culpa y vergüenza.

No es el punto de esto. El punto de esto es que hay alegría en la victoria. Jesucristo pagó la victoria por ti. Así que no te vayas de aquí sombrío. No te vayas de aquí abatido.

Sal de aquí agradecido de que Cristo te redimió, de que te rescató, de que pagó un precio por ti. Y hay un camino a la victoria a través de la obediencia para todos y cada uno de nosotros. Amén. Muy bien. Así que ve en Dios, ve en paz.

Que tengas un cuarto impresionante. Salud. Gracias.